

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

21 de abril 2024

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Dos norteños muy anticipados	Todavía ni ocurre la elección presidencial de este <b>2024</b> , pero en <b>Movimiento Ciudadano</b> ya hay quienes se mueven con miras a 2030. El que abiertamente levantó la mano fue el gobernador <i>fosfo fosfo</i> de Nuevo León, <b>Samuel García</b> .
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	MÁS ALLÁ	MÁS ALLÁ de la evidente intervención del <b>crimen organizado</b> en el proceso electoral, el asesinato del candidato del Frente opositor la alcaldía de <b>El Mante, Tamaulipas, Noé Ramos</b> , se da en medio de una situación política que resulta preocupante.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	A ras de suelo	La candidata de la coalición <b>Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum</b> , inició una gira proselitista en el estado de Chiapas, donde estará conviviendo con la población de seis municipios. Comenzó en Salto de Agua, procedente del vecino estado de Tabasco.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Cambios de última hora en formato del debate?	Nos cuentan que en esta semana previa al segundo debate presidencial organizado por el <b>INE</b> , desde la representación de <b>Morena</b> buscarán impulsar cambios al formato, específicamente en lo que toca a las preguntas del público, casualmente el punto del que se quejó el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> .
Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	México hoy, ni en calma ni feliz...	Más allá del fingido optimismo y las reiteradas mentiras del inquilino de <b>Palacio</b> y la impuesta candidata a sucederlo, <b>Claudia Sheinbaum</b> , para intentar desvirtuar la realidad prevaleciente, lo único incuestionable es que ni "México es un país en paz" ni que "el pueblo se encuentra feliz" como gustan repetir ambos, luego de casi un sexenio de fallida gestión de la aún hoy inexplicada 4T...
El Universal	<a href="#">Agenda Ciudadana</a> Lorenzo Meyer	Algo les está fallando	Las <b>encuestas</b> de opinión insisten en mostrar a la supuesta guía de la derecha en un lejano <b>segundo lugar</b> (barómetro Bloomberg 16/04/24). Y es que finalmente su estilo y sustancia nunca estuvieron sostenidos por una biografía una visión de <b>México</b> a la altura de su propio proyecto y menos aún de las circunstancias históricas del país.



## Síntesis de medios

21 de abril 2024

El Universal	<a href="#">Gran Angular</a> Raúl Rodríguez Cortés	Reforma a pensiones ¿realidad, engaño o trampa?	La iniciativa por debatirse mañana en la <b>Cámara de Diputados</b> propone que quienes cotizan en el <b>IMSS-ISSSTE (Ley 73)</b> accedan como mínimo a una pensión mensual de 16 mil 777 que equivale al salario mensual promedio de 2023. Luego entonces, no todos los trabajadores se retirarán con cien por ciento de su último sueldo, solo los que ganen esa cantidad o más.
El Universal	<a href="#">La Idea a Destacar</a> Sabina Berman	La Batalla por la Justicia	Pocos mexicanos sentimos confianza en el <b>Sistema de Justicia</b> . Si tenemos que tratar con él, antes nos persignamos tres veces -incluso los judíos y los ateos. ¿Por qué sentiríamos confianza, si sus cifras son de espanto?
El Universal	<a href="#">Fuera de Tono</a> Hernán Gómez	La factura del caso Zaldívar	"Que se investigue", "quien nada debe nada teme". En general, esas han sido las respuestas del <b>Presidente</b> cada vez que se ha denunciado algún ilícito o presunto caso de corrupción. ¿Por qué en el caso de <b>Arturo Zaldívar</b> las cosas han sido tan distintas?
La Prensa	<a href="#">Poder Ciudadano</a> Juan Carlos Flores Aquino	La revelación de la Cuauhtémoc	<b>Caty Monreal</b> llevó al debate propuestas muy concretas, por ejemplo, respecto a la inseguridad en la demarcación, aseguró que habrá coordinación en todo momento con la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> y con el gobierno local y Federal; a partir del primer día de gobierno los centros de monitoreo C2, C4 y C5 estarán comunicados y en sintonía permanentemente, y se van a contratar más y mejores policías, ya que actualmente la alcaldía tiene solamente 190 policías!, mientras que en los gobiernos de <b>Morena</b> había casi mil policías.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS